



平成 27 年 4 月号

園 長 市 川 温 予

ご入園、ご進級おめでとうございます。

今日から平成27年度がスタートします。今年度も子ども達と一緒に楽しく、明るく元気に生活していきたいと思ひます。年度はじめにながさわ保育園の理念、方針、目標を確認させていただきます。

- 保育理念**
- ・「子どもの最善の利益」を常に最優先した保育の実践
 - ・地域、地域の人々、地域の子もたちのしあわせ「福祉の増進」のためにあらゆる努力を惜しまない。
- 保育方針**
- ・三間（時間、空間、仲間）の大切さを常に念頭においた保育の実践
 - ・「私は私、でも私はみんなの中の私」を体現できる保育の実践
 - ・子どもたちが環境（人的、物的、社会的）を通して自ら育ち、自立していくのを見守る保育の実践
- 保育目標**
- ・大人も子どももみんなが集える、心安らく「地域のオアシス」となる。

上記のことを職員一人ひとりが頭において保育をしていきたいと思ひます。

一日の生活がゆっくりと流れ、子ども達が集団の中で安心して自己発揮ができるように環境を作っていくたいと思ひます。また、子ども同士がお互いにいろんな姿を「見て・真似て・学ぶ」ことが子どもの成長には欠かせないことだと思ひます。この保育園時代、子ども時代を子どもらしく生きてほしい、子ども達がのびのびと身体や心のエネルギーを発散させ、いろんな子どもや大人と関わり、夢中になって遊べる仲間、また人間関係のトレーニングをいっぱい、いっぱいしてほしいと思ひます。

「たかが遊び、されど遊び」なのです。子ども社会の遊びは、とても複合的で遊びを通して様々な体験をし、社会のルールも自然に習得していきますので、ゆっくり見守っていきたく思ひています。子どもは環境で育ちます。「善き大人、善き環境」が提供できるように職員一同頑張っていくたいと思ひますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

ホームページのクラス便りやブログなどで、子ども達の写真をたくさん使わせていただひていますが、もしお困りの方がみえましたら事務所までご連絡ください。
よろしくお願ひいたします。

